
Herbsttagung Brünner Kröpfer – Gruppe Sachsen 
 

 

Am 20.09.2020 fand unsere Herbstversammlung mit Tierbe-

sprechung statt. Anwesend waren 26 Zuchtfreunde und 1Gast – 

entschuldigt 9.  

Heiko Köhler begrüßte alle anwesenden im Landgasthof „Nieder-

hermsdorfer Hof“. Erfreulich war die recht gute Teilnahme! Der Vorsitzende Ulrich 

Spieler führte an-schließend durch die Tagung. Wir begannen mit einer Gedenkminute 

für unseren verstorbenen Christian Kreher. Ulrich verlas einen Brief der Familie Kreher 

sowie ein Grußwort des Clubvorsitzenden Ludwig Putz. Es folgte das Protokoll der 

letzten Frühjahrstagung von Klaus Seidlitz und Benno Röke gab seinen Kassenbericht. 

Einstimmig nahmen wir Peter Stolze als neues Gruppenmitglied auf.  

Wir besprachen nochmals die geplanten Ausstellungen, die ja zumindest 2020 alle 

Corona bedingt abgesagt werden mussten. 

 

Für 2021 planen wir: 

Frühjahrstagung: bei Walter Lange 

Herbsttagung: wieder im Niederhermsdorfer Hof (Heiko Köhler) 

VDT-Schau Leipzig 

GSS Großstolpen, 6.+7.11.2021 

 

Für 2022 planen wir: 

evtl. GSS zur Kropftaubenschau in Zorbau 

 

Unter dem Punkt Verschiedenes wurden die Sachsenmeisterbänder vergeben. Diese 

erhielten Thomas Bratfisch-Bärenreuter auf einfarbig, Rüdiger Schmidt auf bindig 

und Klaus Seidlitz aufgezeichnet. Als bestes Tier der letzten GSS (Lipsia) wurde der 

Rotstorch von Klaus Seidlitz zum Champion gekürt. 

Es folgte die Jedermannsbewertung. Bei dieser schreibt jeder anwesende seine 3 

Favoriten der Qualität nach auf einen Zettel. Es ist immer wieder erstaunlich, wie 

doch der Geschmack der Züchter variiert. 

Die Gewinner waren Platz1: Manfred Lützner gelb, punktgleich auf Platz2: Ulrich 

Spieler blaufahlgeherzt und Peter Stolze weiß. 

Die anschließende Tierbesprechung übernahmen die Preisrichter Rüdiger Schmidt 

und Sylvio Zabel. Beide wiesen bei den längst nicht durchgemauserten Jungtieren auf 

die geforderten Hauptrassemerkmale wie z.B. das Flügelkreuzen, den fließenden 

Schenkelaustritt oder eine abfallende Haltung hin. 

Nach dem Mittagessen beendete Ulrich Spieler die Versammlung und es wurde noch 

etwas gefachsimpelt. 

 

Heiko Köhler 

 
 


